

学校だより

石薬師 (いしゃくし)

令和7年3月4日 第23号

鈴鹿市立石薬師小学校

Tel 374-1028 Fax 374-1057

石薬師小

Q 検索

6年生を送る会

2月28日(金)に「6年生を送る会」を行いました。この日のために、各学年、たくさん練習をしてきました。これまで送る側だった6年生にとっては、とうとう自分たちが送られる側になり、卒業への実感が湧いたのではないのでしょうか？

1年生から5年生まで、6年生に向けてのメッセージと共に、楽器演奏やダンスなど、とても一生懸命になって披露してくれました。6年生からもお礼の演奏があり、アンコールもありましたね。

会をするにあたって、準備や司会進行、片付けなど頑張ってくれた5年生のみなさん、ありがとうございました。来年は自分たちが送られる番ですね。

6年生は卒業式に向けての練習が始まります。まだまだ授業も続きますが、少しずつ卒業に向けて心の準備をしていきましょう！



一人ひとり紹介されながらの入場です

<1年生>

「いつも一緒に登校してくれてありがとう」などのメッセージを、背中に背負った文字で表現してくれました。



<2年生>

サンボマスターの「できっこないを やらなくちゃ」にのせて一生懸命踊りました。



<3年生>

唱歌「ともだちになるために」
を笛も交えて大きな声で歌い
ました。

<4年生>

石薬師小学校についてのクイズを出して
くれました。「白い車に乗っている先生は
何人？」といったマニアックなクイズから、
回転する文字から何の学校行事なのか当
てるものなど、趣向を凝らしていました。



<5年生>

「マツケンサンバ」を踊っていま
す。ピアノでも演奏しました。
司会進行など、中心となって送
る会を成功させてくれました。

<6年生>

お礼の演奏は、WANIMAの「やってみよう」
でした。アンコールもいただきましたね。



在校生から卒業生に寄せ書きをプレゼント、卒業生
からは新しい手作りの鍵かけとぞうきんが在校生に手
渡されました。

最後にバトンリレーで6年生から5年生に「友情」「努
力」「協力」「平和」の4つを引き継ぎました。



6年生一人ひとりが「中学校でも頑張ります！」とい
ったメッセージを残して退場していきました。